



„SNORRI 4D“ startet zum Saisonstart 2026 im „Magic Cinema 4D“

## „SNORRI 4D“: Rulantica Maskottchen erobert die Kinoleinwand im Europa-Park zum Saisonstart 2026

21. Januar 2026

Zum Saisonstart 2026 heißt es „Leinen los!“ für den beliebten Rulantica Star Snorri: Mit „SNORRI 4D“ feiert ein neues 4D-Filmabenteuer von MACK Magic seine Premiere im „Magic Cinema 4D“. Erstmals erobert der Sixtopus die große Kinoleinwand und steht im Mittelpunkt eines herzerwärmenden Unterwasser-Kurzfilms, der die ganze Familie begeistert.



„SNORRI 4D“ startet zum Saisonstart 2026 im „Magic Cinema 4D“

Der Animationsfilm überzeugt mit jeder Menge Humor und beeindruckenden 4D-Spezialeffekten. Die Zuschauer tauchen tief ein in die mystische Insel Rulantica und ihre geheimnisvolle Unterwasserwelt. Dabei begegnen sie deren Bewohnern auf völlig neue und noch nie dagewesene Weise. Regisseur des Films ist Thierry Marchand, der mit dem Kurzfilm „Oktapodi“ für einen Oscar nominiert wurde. Die orchestrale Musik wurde in den Berliner Teldex Studios eingespielt und eigens von Hendrik Schwarzer komponiert.

Produziert wird „SNORRI 4D“ von Michael Mack, geschäftsführender Gesellschafter des Europa-Park und Gründer des Entertainment-Unternehmens MACK Magic. Die Produktion entsteht unter der Leitung der MACK Magic in den Studios der hauseigenen Animationsschmiede MACK Animation in Hannover, die bereits den erfolgreichen 90-minütigen Kinofilm „GRAND PRIX OF EUROPE“ rund um die Maskottchen des Europa-Park Ed & Edda realisiert haben. Die Koproduktion mit Warner Bros. Germany erschien im Sommer 2025 weltweit in den Kinos.

Rulantica, die Wasserwelt des Europa-Park, wurde 2019 eröffnet und ist die Heimat des beliebten Maskottchens Snorri, der nun mit „SNORRI 4D“ sein erstes großes 4D-Filmabenteuer feiert. Die ganzjährig geöffnete Wasserwelt erstreckt sich Indoor und Outdoor über 14 thematisierte Bereiche und bietet über 50 spannende Wasserrutschen und Attraktionen für jede Altersgruppe. Bis zum 27. März 2026 erstrahlt Rulantica beim Nordischen Lichterfest in magischem Glanz und verzaubert die Besucher mit beeindruckenden Illuminationen.

Rulantica ist aber weit mehr als die Wasserwelt in Rust: Die mystische Geschichtswelt von Rulantica erfreut sich großer Beliebtheit in der gleichnamigen Romanreihe und den Snorri-Bilderbüchern, die in Zusammenarbeit mit dem Coppenrath Verlag entstanden sind und weltweit schon mehr als 400.000-mal verkauft wurden.



Mit viel Liebe zum Detail wird das Maskottchen Snorri bei MACK  
Animation zur Filmfigur



„SNORRI 4D“ startet zum Saisonstart 2026 im „Magic Cinema 4D“